

Die Pfarreiengemeinschaft Windischeschenbach – Neuhaus unterstützt die Aktion "Brillenweltweit". Hierbei handelt es sich um eine Aktion des Katholischen Deutschen Blindenwerks. Die Brillen werden für Sehbehinderte und bedürftige Menschen aufbereitet und an Bedürftige ausgeteilt. (Weitere Infos: brillenweltweit.de)

In den Monaten Oktober und November können alte Brillen in die Sammelboxen gegeben werden.

## Abgabestellen für alte Brillen sind

- Edeka Schiml, Windischeschenbach
- Optik Reiter, Windischeschenbach
- Biobäckerei Forster, Windischeschenbach
- Bäckerei Zetz, Neuhaus
- Optic Biasin, Neustadt/WN

weitere Infos:



Auch zu den Gottesdiensten besteht die Möglichkeit, alte Brillen in den Gotteshäusern bzw. in den Sakristeien abzugeben.